

## 竹下復興大臣記者会見録

(平成27年3月25日(水) 10:52~10:55 於) みずほ銀行「福島物産展」)

### 1. 冒頭発言

(答) みずほ銀行さんには、ずっと支援いただいておりますが、今回、こうやって一般にもオープンな形で、福島の物産を販売していただきまして、大変ご支援いただき、ありがとうございます。というより、実は金融の面でもご支援をいただいております、地元に対して、官民連携ですとか、「新しい東北」ですとかという、いろんな場面で、みずほ銀行さんに力を貸していただいております、大変励みになっております。

ただ、まだまだ忘れずに、もっともっと、だんだん風化していますので、こういう催しをどんどんやっていただくこと、さらには、さらに力を入れて、福島あるいは東北が活性化するように、汗をかいてもらうことを、さらに期待しております。

(みずほ銀行) はい。しっかりやらせていただきます。

### 2. 質疑応答

(問) 今日の会場の様子をご覧になって、いかがですか。

(答) 驚いたよ。こんなにたくさんいるとは思わなかった。本当。今までは、クローズでやっておられたんですね。

(みずほ銀行) そうです。中で、社員向けという形では、もちろんやっておりました。

(答) 20何回ね、社員向けの東北の物産を販売する、こういう企画を。

(みずほ銀行) これは、もう毎月のようにやっております。

(答) 毎月のようにやっておられたんですけど、今日、オープンで、一般の皆さんにもオープンでやられたら、こんなに大勢、ここもやっぱり、立地いいですね。

(みずほ銀行) ありがとうございます。

(問) 今日は、何を購入されましたでしょうか。

(答) いろいろ買いました。いつも、どうしても酒のつまみを買っちゃうもんですから、今日はあんまり酒のつまみにならない物を選ぼうと思って、買いました。

(以 上)